

## 2023年度 第2回 デイサービスセンター金砂郷運営推進会議録

1. 開催日時 2023年12月15日（金）午後1時30分～
2. 開催場所 特別養護老人ホーム 松栄荘  
地域交流スペース そばの郷
3. 参加者
  - 利用者代表 (齊藤 はる子 様)
  - 家族代表 (根本 多美子 様)
  - 地域代表 (民生委員：鯉渕 正昭 様)
  - 常陸太田市 (高齢福祉課：田所 周二 様)
  - 社会福祉協議会 (綿引 勝雄 様)
  - デイサービスセンター金砂郷職員  
(副施設長：谷津 駿・生活相談員：中崎 千枝子)
4. 内容
  - (1) 運営推進会議の目的  
地域との連携かつ地域に開かれたサービスとする  
ことでサービスの質の確保・向上を図ることが目的。
  - (2) 出席者紹介
  - (3) 活動状況報告（令和5年7月～）
  - (4) 施設見学
  - (5) 質疑応答・その他

### (1) 活動状況報告

- ① 11月に建屋の屋根防水工事を実施した。
- ② 現在の利用者状況を報告。(資料にて)
- ③ 年間の行事、レク活動の様子を報告。(写真にて)

### (2) 施設見学

- ・集団でのリハビリ体操の様子とレクリエーションの様子を見学して頂く。

### (3) 意見・感想

## 利用者代表

斎藤様 息子からまだまだ元気で頑張ってほしいと言われているので、一人暮らしで寂しいけれど頑張っています。迎えに来てもらって、お風呂に入って、仲間とおしゃべりをして、脳トレに挑戦、体操やゲームなどで体を動かしほどよく疲れて帰ると気分転換になります。デイサービスの日が楽しみです。

## 家族代表

根本様 母がお世話になって約二年になります。最初は嫌がっていたのですが、自分から行ってみると休まず利用できるようになりました。最近は家でぼんやりしていることが多く心配でした。デイでの様子を見学して感じたことは、家にいるときと全く表情が違い生き生きしていたことです。デイを利用してきて改めて良かったと思いました。  
男性の方の利用が少ないようですが、女性の方のように和気あいあいと言うより、何か目的があって利用する傾向があるのかと思いました。

## 民生委員

鯉渕様 以前母がデイを利用していました。やはり最初は嫌だと言っていましたが、利用日を心待ちするようになり、着ていく服を気にして考えるようになりました。女の人がオシャレをして出かける場所があるのはいい事だと思います。体操やゲーム、脳トレ、物つくり、イベントなど刺激になると思います。  
コロナ禍前は箕町の子供神輿が慰問していたので、来年度は復活してお年寄りとのふれあいが出来ればと思っています。

## 高齢福祉課

田所様 利用している皆さんと和気あいあいとした雰囲気で、趣向を凝らしたイベントなど楽しまれているところは良いと思います。男性の利用が少ないとすることですが、他の事業所でリハビリの機材をそろえている所などでは、それを目的にする男性の利用者は多いようです。明確な目的があると利用しやすいのかもしれません、事業所ごとに特徴があるので他と同じにする必要はないのではないかでしょうか。インフルエンザも増えています。予防対策をしっかりと運営していただきたいと思います。

## 社会福祉協議会

綿引様 家ではぼんやりしている事が多い人でも、デイに来る事で家族以外の人とおしゃべりする機会ができ楽しめていると思います。男性は一般に出不精なので、デイの対象者であっても利用に結びつかず閉じこもっている人が多いようです。特に女性が多いので、男性も利用しやすいように曜日を限定して一人にならないようにするとか、囲碁とか将棋など興味のある人と一緒になれるようにするとか工夫があればと思います。